



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon – 9 juillet 2012 – 10 heures 30

Et si « secteur 1 » venait avant « secteur 2 »

Le 5 juillet dernier nous avons pu entendre sur les ondes de France Info Madame Marisol TOURAINE, Ministre de la Santé et des Affaires Sociales, se positionner pour « *que les médecins spécialistes qui, eux, ne pratiquent pas le tarif de la Sécurité Sociale, respectent un certain nombre de règles et ne s'installent pas là où il y a déjà beaucoup de médecins* ».

L'ISNAR-IMG tient à rappeler que les **mesures coercitives** ne peuvent qu'**aggraver les inégalités de démographie médicale**. Une revalorisation du secteur 1 est donc un préalable indispensable à toute nouvelle proposition concernant le secteur 2.

L'objectif d'un parcours de soins remboursable pour tous est une volonté de l'ISNAR-IMG. Mais il reste important de **prendre en compte l'ensemble des répercussions pour les patients** d'une mesure qui limiterait l'installation en secteur 2 avant même la mise en place d'un secteur 1 viable et pérenne pour tous. Seul le choix positif du secteur 1 par les médecins n'induirait pas d'effet secondaire indésirable pour le patient.

L'ISNAR-IMG tient à rappeler que les **correctifs apportés en matière de réorganisation des soins ne peuvent reposer sur les seules épaules des jeunes et futurs médecins**.

Pour le Bureau de l'ISNAR-IMG,
Julien POIMBŒUF, Porte Parole.

Contacts Presse

Emmanuel BAGOURD – Président – 06 73 07 53 01
president@isnar-img.com

Julien POIMBŒUF – Porte Parole – 06 73 07 52 85
porteparole@isnar-img.com